

## Saudi Arabia's Foreign Assets Rose 5.5% to 1.754 Trillion Riyals in June

Saudi Arabia's foreign assets rose in June by 5.5 percent to 1.754 trillion riyals (\$467.7 billion), compared to 1.662 trillion riyals (\$443 billion) in the same month of 2023, the highest level since November 2022.

The Saudi Central Bank's monthly report showed that reserve assets rose 0.06 percent month-on-month in June, from 1.753 trillion riyals in May. According to the report, the bank's net foreign assets in June amounted to about 1.670 trillion riyals. Lending to the private sector increased 11.32 percent year-on-year in June.

[Source \(Al Arabiya.net Website, Edited\)](#)



## ارتفاع الأصول الأجنبية للسعودية %5.5 إلى 1.754 تريليون ريال في يونيو

ارتفع الأصول الأجنبية للسعودية في يونيو الماضي بنسبة 5.5 في المئة إلى 1.754 تريليون ريال (467.7 مليار دولار)، مقابل 1.662 تريليون ريال (443 مليار دولار) في الشهر المماثل من العام 2023، في أعلى مستوى منذ نوفمبر 2022.

وأظهر التقرير الشهري للبنك المركزي السعودي، أن الأصول الاحتياطية ارتفعت بنسبة 0.06 في المئة على أساس شهري في يونيو، من 1.753 تريليون ريال في مايو السابق. وبحسب التقرير، بلغ صافي الأصول الأجنبية لدى البنك في يونيو نحو 1.670 تريليون ريال. في حين زاد الإقراض للقطاع الخاص 11.32 في المئة على أساس سنوي في يونيو.

[المصدر \(موقع العربية.نت، بتصرف\)](#)

## "IMF" Expects Egypt's Economy to Grow 4%

The International Monetary Fund (IMF) has predicted that Egypt's economy will grow by 4 percent in the current fiscal year 2024-2025. The IMF forecasts that inflation in Egypt will fall below 15 percent by the end of June.

The fund approved the third review of the Egypt program, which allows the government to immediately withdraw about \$820 million. He announced that macroeconomic conditions have begun to improve since the approval of the first and second revisions of the program last March, calling for the need to maintain a flexible exchange rate and liberalize the foreign exchange system.

Egyptian Finance Minister Ahmed Kajouk stressed that the approval of the IMF Board of Directors for the third review within the framework of the economic reform program is a "message of reassurance" that reflects the ability of the Egyptian economy to enhance economic stability, achieve financial and development goals, and enhance social protection programs.

[Source \(Al Arabiya.net Website, Edited\)](#)



## "صندوق النقد" يتوقع نمو الاقتصاد المصري 4 في المئة

توقع صندوق النقد الدولي أن يسجل الاقتصاد المصري نمواً بنسبة 4 في المئة في العام المالي الجاري 2024 - 2025. وتشير توقعات صندوق النقد إلى انخفاض التضخم في مصر لما دون 15 في المئة بنهاية يونيو المقبل.

وكان الصندوق قد اعتمد المراجعة الثالثة لبرنامج مصر، التي تسمح للحكومة على الفور بسحب نحو 820 مليون دولار. وأعلن عن أن ظروف الاقتصاد الكلي بدأت في التحسن منذ الموافقة على المراجعتين الأولى والثانية للبرنامج في مارس الماضي، داعياً إلى ضرورة الحفاظ على سعر صرف مرن وتحرير نظام الصرف الأجنبي.

وأكد وزير المالية المصري أحمد كجوك، أن موافقة مجلس إدارة صندوق النقد الدولي على المراجعة الثالثة في إطار برنامج الإصلاح الاقتصادي "رسالة طمأنة" تعكس قدرة الاقتصاد المصري على تعزيز الاستقرار الاقتصادي وتحقيق المستهدفات المالية والتنمية وتعزيز برامج الحماية الاجتماعية.

[المصدر \(موقع العربية.نت، بتصرف\)](#)

## Oil Prices Rise More Than 1 Percent

Oil futures on Wednesday climbed more than 1 percent from seven-week lows after the killing of Ismail Haniyeh, head of Hamas' political bureau, in Iran, triggering tensions in the Middle East. However, prices remained under pressure from concerns about weak demand in China.

Brent crude futures rose \$1.17 a barrel, or 1.5 percent, to \$79.80 a barrel before expiring on Wednesday. The most active October/October contracts were at \$79.18, up \$1.11.

U.S. West Texas Intermediate crude futures rose \$1.15 a barrel, or 1.5 percent, to \$75.88 a barrel.

[Source \(Al Arabiya.net Website, Edited\)](#)



## أسعار النفط ترتفع بأكثر من 1 في المئة

صعدت العقود الآجلة للنفط اليوم الأربعاء أكثر من 1 في المئة من أدنى مستوياتها في سبعة أسابيع بعد مقتل إسماعيل هنية رئيس المكتب السياسي لحركة حماس في إيران مما تسبب في تصاعد التوتر في الشرق الأوسط. غير أن الأسعار ظلت تحت ضغط من المخاوف بشأن الطلب الضعيف في الصين.

وارتفعت العقود الآجلة لخام برنت 1.17 دولار للبرميل بما يعادل 1.5 في المئة إلى 79.80 دولار للبرميل قبل انتهاء حلول أجلها اليوم الأربعاء. في حين سجلت عقود أكتوبر/تشرين الأول الأكثر نشاطاً 79.18 دولار بارتفاع 1.11 دولار.

وارتفعت العقود الآجلة لخام غرب تكساس الوسيط الأميركي 1.15 دولار للبرميل أو 1.5 في المئة إلى 75.88 دولار للبرميل.

[المصدر \(موقع العربية.نت، بتصرف\)](#)

## الطلب على الذهب يصل إلى أعلى مستوياته منذ 24 عاماً

ارتفع إجمالي الطلب على الذهب خلال الربع الثاني من العام الجاري بنسبة 4 في المئة إلى 1258 طناً مقارنة مع الفترة ذاتها من العام السابق، ليصبح أعلى ربع سنوي منذ عام 2000.

ووفق تقرير صادر عن مجلس الذهب العالمي، انخفض الطلب على الذهب باستثناء «بورصة لندن للمعادن» بنسبة 6 في المئة على أساس سنوي إلى 929 طناً، حيث فاق الانخفاض الحاد في استهلاك المجوهرات المكاسب الطفيفة

في جميع القطاعات الأخرى. وبحسب التقرير، أثرت بيئة أسعار الذهب القياسية على استهلاك المجوهرات في الربع الثاني، حيث انخفضت الأحجام بنسبة 19 في المئة على أساس سنوي إلى أدنى مستوى لها في أربع سنوات عند 391 طناً.

[المصدر \(صحيفة الشرق الأوسط، بتصرف\)](#)



## Gold Demand Reaches 24-Year High

Total demand for gold during the second quarter of this year increased by 4 percent to 1258 tons compared to the same period of the previous year, becoming the highest quarter since 2000.

According to a report by the World Gold Council, demand for gold excluding the London Metal Exchange fell 6 percent year-on-year to 929 tons, as the sharp decline in jewelry consumption outweighed slight gains in all other sectors. According to the report, the record gold price environment weighed on jewelry consumption in the second quarter, with volumes down 19 percent year-on-year to a four-year low of 391 tons.

[Source \(Al Sharq Al-Awsat Newspaper, Edited\)](#)

## Apple Launches the First Version of Its Artificial Intelligence Program

Apple has launched the first version of Apple Intelligence, a set of artificial intelligence features that will improve the performance of the personal assistant "Siri", and help write emails, edit photos automatically and arrange notifications.

The new software was released in beta for iPad and Mac and is currently available to registered Apple developers. A developer subscription to Apple costs \$99 per year. The program will be released to the public later this year. Apple Intelligence is an important initiative for Apple, as investors hope that the integration of artificial intelligence with the company's devices will form a big wave of upgrades in the coming years, especially since the program will only work on iPhone 15 Pro and Pro Max devices."

[Source \(Al Khaleej Emirati Newspaper, Edited\)](#)

Apple Intelligence

## أبل تطلق الإصدار الأول من برنامجها الخاص بالذكاء الاصطناعي

أطلقت شركة «أبل» الإصدار الأول من «أبل إنتلجينس»، وهي مجموعة من ميزات الذكاء الاصطناعي التي ستحسن من أداء المساعد الشخصي «سيرى»، وتساعد على كتابة رسائل البريد الإلكتروني وتحرير الصور تلقائياً وترتيب الإشعارات.

وتم إصدار البرنامج الجديد في نسخة تجريبية لأجهزة الأيباد وماك، وهو متاح حالياً لمطوري «أبل» المسجلين. ويكلف اشتراك المطورين في أبل 99 دولاراً في السنة. وسيتم إصدار البرنامج

للجمهور في وقت لاحق من هذا العام. ويعد «أبل إنتلجينس» مبادرة مهمة لـ «أبل»، حيث يأمل المستثمرون أن يشكل التكامل بين الذكاء الاصطناعي مع أجهزة الشركة موجة كبيرة من الترقية في السنوات المقبلة، خاصة أن البرنامج سيعمل فقط على أجهزة «إيفون 15 برو» و «برو ماكس».

[المصدر \(صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرف\)](#)

## IATA: 13.8 Percent Growth in Air Freight Demand In the Middle East

Data from the International Air Transport Association (IATA) showed that global air cargo markets for June 2024 revealed continued strong annual growth in demand. This contributed to exceptional performance in the first half of the year for air cargo, with volumes exceeding 2023 and 2022, and even record levels in 2021.

Middle Eastern airlines saw air cargo demand grow 13.8 percent year-on-year in June. The Middle East and Europe market performed particularly well with annual growth of 30.2 percent, ahead of the Middle East and Asia markets, which grew by 15.1 percent year-on-year.

[Source \(Al Khaleej Emirati Newspaper, Edited\)](#)



## إياتا: 13.8 في المئة نمو الطلب على الشحن الجوي بالشرق الأوسط

أظهرت بيانات الاتحاد الدولي للنقل الجوي (إياتا)، أنّ أسواق الشحن الجوي العالمية لشهر يونيو/ حزيران 2024 كشفت عن استمرار النمو السنوي القوي في الطلب. وأسهم ذلك في تحقيق أداء استثنائي في النصف الأول من العام للشحن الجوي، حيث تجاوزت الأحجام عامي 2023 و2022، وحتى مستويات قياسية في عام 2021.

وشهدت شركات الطيران في الشرق الأوسط نمواً في الطلب على الشحن الجوي بنسبة

13.8 في المئة على أساس سنوي في يونيو/ حزيران. وكان أداء سوق الشرق الأوسط وأوروبا جيداً، بشكل خاص حيث بلغ النمو السنوي 30.2 في المئة، متقدماً على سوق الشرق الأوسط وآسيا الذي حقق نمواً بنسبة 15.1 في المئة على أساس سنوي.

[المصدر \(صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرف\)](#)

## Eurozone Growth Rebounds Despite German Economic Contraction

Eurostat revealed that economic growth in the gross domestic product of the euro area during the second quarter of 2024 increased by 0.3 percent compared to the first quarter of this year.

According to Eurostat, this rise confirms the recovery of growth in the euro area despite the recording of a contraction of the German economy. He pointed out that the growth came contrary to expectations of a slowdown in economic growth by 0.2 percent between April and June.

In the first quarter of this year, the Eurozone posted gross domestic product growth of 0.3 percent, surpassing the recession since the second half of last year. In contrast, there is a wide variation in the growth rates recorded by each of the 20 Eurozone countries that complicate the ECB's task of setting a common policy for its euro countries.

[Source \(Al-Rai Kuwaiti Newspaper, Edited\)](#)



## انتعاش النمو في منطقة اليورو رغم انكماش الاقتصاد الألماني

كشفت مكتب الإحصاءات الأوروبي «يوروستات» عن ارتفاع النمو الاقتصادي في الناتج المحلي الإجمالي بمنطقة اليورو خلال الربع الثاني 2024 بنسبة 0.3 في المئة مقارنة بالربع الأول للعام الحالي. ووفق «يوروستات» فإن هذا الارتفاع يؤكد انتعاش النمو في منطقة اليورو على الرغم من تسجيل انكماش للاقتصاد الألماني. مبيّنا أن النمو جاء مخالفا للتوقعات بتباطؤ النمو الاقتصادي بنسبة 0.2 في المئة بين أبريل ويونيو.

وسجلت منطقة اليورو في الربع الأول من العام الحالي نمواً في الناتج المحلي الإجمالي 0.3 في المئة متجاوزة بذلك حالة الركود منذ النصف الثاني من العام الماضي. وفي المقابل، هناك تفاوت كبير في نسب النمو التي سجلتها كل دولة على حدة من دول منطقة اليورو الـ 20 والذي من شأنه أن يعقد مهمة البنك المركزي الأوروبي في وضع سياسة موحدة لدوله التي تتعامل باليورو.

[المصدر \(صحيفة الراي الكويتية، بتصرف\)](#)

## Russia Accelerates the Adoption of Cryptocurrencies for International Payments

The governor of the Central Bank of Russia, Elvira Nabiulina, revealed that Russia is considering legalizing the use of cryptocurrencies for international payments in light of the ongoing financial pressures caused by Western sanctions.

She explained that the State Duma, the lower house of the Russian parliament, will consider a law that allows international payments via cryptocurrencies. "The State Duma is considering a law that allows settlements in cryptocurrencies under a pilot system. The Central Bank of Russia is also looking to move money across borders using cryptocurrencies, as cryptocurrency-based payments will take place before the end of 2024."

[Source \(Al Arabiya.net Website, Edited\)](#)



## روسيا تسرع وتيرة اعتماد العملات المشفرة للمدفوعات الدولية

كشفت محافظة البنك المركزي الروسي، إلفيرا نابيولينا، أن روسيا تدرس إضفاء الشرعية على استخدام العملات المشفرة للمدفوعات الدولية في ظل الضغوط المالية المستمرة الناجمة عن العقوبات الغربية.

وأوضحت أن مجلس الدوما، وهو المجلس الأدنى في البرلمان الروسي، سينظر في قانون يسمح بإجراء مدفوعات دولية عبر العملات المشفرة. وفتحت إلى أن "مجلس الدوما يدرس قانوناً يسمح بالتسويات بالعملات المشفرة في

إطار نظام تجريبي. كما يتطلع البنك المركزي الروسي إلى نقل الأموال عبر الحدود باستخدام العملات المشفرة، حيث أن المدفوعات القائمة على العملات المشفرة ستتم قبل نهاية عام 2024."

[المصدر \(موقع العربية.نت، بتصرف\)](#)

## "Migration Of The Wealthy" .. An Arab Country Is

### Preparing To Receive Them from Britain

Henley's Private Wealth Migration Report shows that the UAE is on track to become the world's largest wealth magnet for the third year in a row. United Kingdom – already a source for many expats in U.A.E. – is expected to see a 17 percent decline in the number of millionaires by 2028.

The UAE is emerging as a destination for high-net-worth individuals, thanks to tax breaks compared to the home country of many high-net-worth individuals. This trend is likely to accelerate in the wake of a landslide election victory for Britain's Labor Party in June.

[Source \(Al Arabiya.net Website, Edited\)](#)



## "هجرة الثرياء" .. دولة عربية تستعد لاستقبالهم من بريطانيا

أظهر تقرير هجرة الثروات الخاصة لشركة Henley أن الإمارات في طريقها لتصبح أكبر مركز جذب للثروات في العالم للعام الثالث على التوالي. ومن المتوقع أن تشهد المملكة المتحدة - التي تعد بالفعل مصدراً للعديد من المغتربين في الإمارات العربية المتحدة - انخفاضاً في عدد أصحاب الملايين بنسبة 17 في المئة بحلول عام 2028.

وتبرز الإمارات كوجهة أمام أصحاب

الثروات، بفضل الإعفاءات الضريبية مقارنة بالوطن الأم للعديد من أصحاب الثروات. ومن المرجح أن يتسارع هذا الاتجاه في أعقاب الفوز الساحق في الانتخابات لحزب العمال البريطاني في يونيو.

[المصدر \(موقع العربية.نت، بتصرف\)](#)

## Paris Hotels Cut Prices in Last Resort Bid to Attract Tourists to Olympics

Hotel operators in Paris have cut prices and abandoned minimum stays in a bid to attract travelers for the Olympics after tourists objected to raising prices ahead of the Games. The average nightly price in hotels during the Games fell to 258 euros from 342 euros earlier during the summer, which at the time represented a 70 percent increase from the average price of 202 euros in July 2023. There are discounts of 10 to 70 percent in corporate offers after demand during the Games fell below expectations due to price increases and security concerns.

[Source \(Al Arabiya.net Website, Edited\)](#)

## فنادق باريس تخفض النسر في محاولة أخيرة لجذب السياح للولمبياد

خفصت شركات تشغيل الفنادق في باريس الأسعار وتخلت عن الحد الأدنى لفترات الإقامة في محاولة لجذب المسافرين من أجل دورة الألعاب الأولمبية، وذلك بعد اعتراض السياح على رفع الأسعار قبل بدء دورة الألعاب. وانخفض متوسط سعر الليلة في الفنادق خلال دورة الألعاب إلى 258 يورو من 342 يورو في وقت سابق خلال فصل الصيف، والذي كان يمثل في ذلك الوقت زيادة بنسبة 70 في المئة عن متوسط السعر البالغ 202 يورو في يوليو/تموز 2023. وهناك خصومات تتراوح بين 10 و70 في المئة في عروض لشركات بعد انخفاض الطلب خلال دورة الألعاب إلى ما دون التوقعات بسبب زيادة الأسعار والمخاوف الأمنية.

[المصدر \(موقع العربية.نت، بتصرف\)](#)

